

EL MEXICANO

Recupera Chihuahua calificación crediticia SOMOS NUEVAMENTE ENTIDAD SANA.

El Mexicano
3 de octubre de 2012

Jesús Manuel Ruiz / El Heraldo de Chihuahua

Chihuahua, Chihuahua.-Chihuahua recuperó su calificación crediticia AAA (mex) vra, luego de que la empresa calificadora Fitch Ratings reconsideró la calificación que había otorgado de A (mex) con perspectiva crediticia negativa al recapacitar respecto a las condiciones financieras del estado, lo que permite al estado recuperar su imagen "sana" financieramente hablando ante los inversionistas de cualquier país del mundo.

"El buen comportamiento histórico de las coberturas, así como las fortalezas que presenta la emisión, permiten que a la fecha se mantenga la calificación originalmente asignada de AAA (mex) vra", explicó la calificadora la tarde del primero de octubre.

El reporte de actualización que emitió la firma para el estado de Chihuahua, bajo certificados bursátiles con clave CHIHUCB 05, señaló que las bases que había tomado para bajar la calificación se debió a diversos factores, "la calidad crediticia del estado de Chihuahua recientemente se modificó de A+(mex) a A(mex) con perspectiva crediticia negativa. El ajuste en calificación fue motivado por varios factores, entre ellos el importante deterioro en su desempeño presupuestal, el uso de líneas de crédito de corto plazo".

Explicó que dichas líneas al mes de junio de 2012 sumaron 2 mil 580 millones de pesos; esto sumado al alto crecimiento operacional en los últimos años.

"Por otra parte, la perspectiva negativa está en función del comportamiento de las finanzas públicas, de la deuda bancaria de corto plazo y pasivos no bancarios, así como los planes de endeudamiento adicional".

Sin embargo, reiteró que el buen comportamiento histórico de las coberturas, así como las fortalezas que presenta la emisión, permiten que a la fecha se mantenga la calificación ya indicada de AAA(MEX)vra.

La misma calificadora señaló que "el Gobierno del Estado decidió no renovar la cobertura de tasa de interés (CAP) con la que contaba la emisión en su inicio hasta 2010, lo cual si bien el contar con el CAP permite mitigar posibles riesgos de volatilidad, en opinión de Fitch no afecta el nivel de calificación a la emisión, al presentar niveles relativamente altos de coberturas al servicio de la

deuda".